

Gemäss dem Willen von Bundesrat und Parlament sollen ab 1. März 2010 alle Schweizer Pässe und Schweizer Identitätskarten zwingend mit biometrischen Daten und einem RFID-Chip versehen werden. Zusätzlich sollen all diese Daten in einer zentralen Datenbank des Bundes gespeichert werden. So sollen auch ausländische Regierungen und private Unternehmen Zugriff auf diese persönlichen und vertraulichen Informationen der Schweizer Bürger haben. Gegen diesen Beschluss hat ein überparteiliches Komitee das Referendum gegen biometrische Pässe und Identitätskarten ergriffen. Als AGB möchten wir das auch mit unterstützen.

Bitte helfen Sie mit, im Interesse von allen Schweizer Bürgerinnen und Bürger, sowie im Interesse unserer Nachkommen, dass wir unsere persönlichen Freiheitsrechte nicht leichtfertig verlieren.

Unterschreiben Sie dieses Referendum, damit die Stimmbürger an der Urne entscheiden können! Jede Stimme zählt!

Es braucht bis zum 2. Oktober 50'000 beglaubigte Unterschriften. Das Unterschriftenformular mit Referendumstext finden Sie unter www.freiheitskampagne.ch

Herzlichen Dank für Ihre Mitwirkung. Zeigen sie, dass Ihnen Ihre persönliche Freiheit wichtig ist, und helfen Sie doch auch mit beim Unterschriften sammeln.